

“ど・れ・に・し・よ・う・か・な♡”

ホールや園庭、汽車やブロック、おままごと…それぞれがお気に入りの遊びを持っているオリオン・スピカのみんな！“ぼくは〇〇がしたいなあ”“わたしは□□がいい”と一人ひとりの思いが溢れています。造形展やクッキングでは、“小麦粉粘土で何を作りたい？”“人参を使って何を作りたい？”と、絵本やイラスト・写真を見ながら、みんなで投票大会をしましたよ♪

“こっちにしよう♡” 投票箱のイラストを見てじーっくい悩んだり、迷いなく投票するお友だちも😊



“みんなはどっちにするのかな〜” と、お友だちの姿を興味津々で覗き込むみんな♡



“ホットケーキにしようかなあ…いや、クッキーにしようかなあ…”
投票口に入れかけたコインを戻して、考え直す姿も見られていました😊



造形展の時の投票大会では、なかなか決めきれなかったお友だちも、
クッキングの投票大会では、“こっちがいいなあ”と自分でコインを入れて決めていましたよ☆



“○○くん・○○ちゃんと一緒がいいなあ”

お友だちの様子をよーく見て、気になるお友だちと同じ方を選ぶ姿も♡



最後はみんなで結果発表！

みんな大注目で、自分のお名前が呼ばれるとニコニコでしたよ😊



普段からどの活動にも目をキラキラと輝かせながら楽しんでいるみんな！

自分で選ぶ経験を通して、一人ひとりの楽しみがより一層膨らんでいるように感じます。

又、自分自身だけでなく、お友だちの様子や気持ちにも注目する良い機会になっていますよ☆

今後も子どもたちの思いを大切にしながら、毎日の遊びや活動を楽しんでいきたいと思っています！